

1.000 Vaksin Habis, Kapolres Karo Kewalahan Layani Antusiasme Masyarakat

Karmel - KARO.GOBLOG.CO.ID

Dec 1, 2022 - 20:54



KARO - Antusiasme masyarakat Tanah Karo untuk divaksin Booster 1 dan 2 ternyata sangat tinggi. Buktinya, 1.000 vaksin yang disediakan, Rabu (30/11-2022) pada kegiatan Bhakti Kesehatan Vaksinasi Booster 1 dan 2 di halaman Mapolres Karo habis total.

Bahkan masih ada puluhan warga yang datang agar divaksin tak terkayani lagi oleh tim vaksinator dari Dinas Kesehatan Karo, Tim Kesehatan Poldasu, Kodim 0205 TK dan Tim Kesehatan Polres Karo.

Meskipun begitu, bagi warga yang belum terlayani diharapkan jangan sampai kecewa. Sebab kegiatan vaksinasi Booster massal akan dijadwalkan kembali.

"Nanti akan kita jadwalkan lagi. Memang tadi hanya disediakan 1.000 vaksin. Kita ada stok vaksin lagi sekitar 500 lagi. Nah, untuk vaksin Booster kedua atau vaksin keempat ini, prioritasnya ke warga lansia," ujar Kapolres AKBP Ronny Nicolas Sidabutar didampingi Wakapolres Kompol Aron Siahaan dan Kabag SDM Kompol SP. Anak Ampun.

Menurut Kapolres, dari awal kegiatan dimulai pada pukul 13:00 WIB hingga pukul 15:00 WIB. Vaksin sudah mendekati habis, artinya hampir mencapai target.

"Ternyata warga masih datang juga, meski cuaca hujan dan udah sore juga. Nanti kita jadwalkan lagi, bila masih ada warga yang belum divaksin primer 1 dan 2. Kita akan sediakan juga," sebutnya lagi kepada wartawan.

Ketika disinggung terkait bingkisan sembako bagi warga yang telah divaksin. Ia menyebut jika bingkisan sembako tersebut sebagai tanda terima kasih terhadap warga yang mau divaksin.

"Itu sebagai bentuk terima kasih kami ke warga yang telah datang kemari untuk divaksin. Bagi warga yang KTPnya dari luar juga bisa, asalkan saat mau divaksin harus bawa identitasnya. Kita tetap layani," ujar Kapolres mengakhiri.

Terpisah, beberapa warga yang telah divaksin ketika dimintai tanggapan terkait kegiatan vaksinasi massal tersebut mengucapkan terima kasih.

"Tentunya saya pribadi patut berterima kasih ke Polres Karo. Karena hingga saat ini saya belum vaksin kedua. Itu karena kesehatan saya agak bermasalah," ujar Mia beru Ginting (23) warga Kabanjahe.

Hal senada disampaikan Opung Haloho (42) warga Berastagi, jika ia sangat senang karena telah divaksin Booster kedua.

"Sebagai warga negara Indonesia yang baik, tentunya kita wajib ikut program pemerintah. Kita juga divaksin untuk kekebalan tubuh kita sendiri. Terima Kasih juga kepada Polsekta Berastagi yang sudah mensosialisasikan kegiatan ini," ujarnya sedikit tersenyum. (Nita